
Hinweis: Wie immer gilt: ich freue mich über Feedback und Hinweise auf eventuelle Fehler. Es wird viel und
schnell gesprochen, trozt 300 Anschläge pro Sekunde schaffe ich nicht alles immer richtig mitzutippen.

Anwesend: Frank Kampf., Herr Steiner, Jens F., Kati M., Gerald S, Ralf M., Felix W.
Gäste: 12 (incl. Presse)

Begrüßung durch Herrn Kampf, Vertritt Edith (Rücktritt zum 31.12.2018), nimmt Rolle als
Bürgermeister seit 14.2. wahr

Mit Wahl des Beigeordneten tritt Herr Kampf wieder aus dem GR aus

Nachrücker für J. Wild wird auch bestimmt (Gerhard Koch, wird schriftlich informiert, 1 Woche Zeit)

Beschlussfähikeit ist gegeben, Einladung formal korrekt? Alle Mitglieder stimmen dem zu 

✅

 (6 Ja-
Stimmen)

Top 3: Abstimmung über Tagesordnung: 

✅

Top 4: Bestätigung des Wahltermins 26.5.2019, ggf. Stichwahl am 09.06.2019. 

✅

Top 5: Wahl des Beigeordneten.

Danksagung an Jürgen Wild 

🥀

50% der Stimmen sind notwendig, bei nicht-Erreichung Stichwahl, wenn dann noch 50:50
entscheidet das Los
GR-Mitglieder dürfen Vorschläge machen

Kati schlägt sich vor
Gerad schlägt Felix vor

Stimmzettel sind vorgedruckt
Felix: 3, Kati: 2, Ungültig: 1
Felix ist neuer Beigeordneter
Glückwünsche 

🤝

, Blumen 

💐

, Pressefoto 

📸

Dank an Kati

Top 6: Übergabe Amtsgeschäfte

Top 7: Wahlleiter für Kommunal- und Europawahl

Problem: alle Kandidaten aus der Gemeinde stehen auf der Liste, deswegen wird Simone O.-K.
als Wahlleiterin vorgeschlagen. Karin Dutschek (?) als Stellvertreterin. 

✅
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Kritik von Ralf bzgl. Höflichkeit und Voreingenommenheit. Punkt zwei: Jürgen wurde gedacht, Frau
Schaumburg wurde nicht gedankt?
nächster Termin GR-Versammling? Es fand in den letzten Jahren keine Bürgerversammlung statt.
Letzte öffentliche GR-Sitzung vom 26.07.2018.
Felix stellt Bürgerversammlung in Aussicht ("Müssen wir mal sehen"). Empfehlung von Herrn Kampf:
Mehrmals im Jahr!
Vorschlag von Klaus-Peter: würde gerne im Voraus zur nächsten Versammlung wissen: wie steht es
um Baugebiet? Wie steht es um andere Maßnahmen? Termine im Ort. ect.
Bänke Friedensrasen: wird laut Felix zeitnah entschieden (Angebote liegen der VG vor). Unklar, wie
das Pflastern läuft, Friedensrasen ist auf externe Hilfe angewiesen. Christiane: 4 Firmen angefragt, nur
Absagen, Fläche ist zu klein
Felix: stellt Sprechstunde 1x die Woche in Aussicht
Silvio: Schaden durch Baufirma (Arbeiten an den Lampen) beim Ralf am Gehweg. Es tut sich nichts,
warum fordert die Gemeinde bei der betreffenden Firma keinen Schadenersatz?
Christina: Frühjahrsputz am 6.4., beteiligt sich die Gemeinde? Felix: Feuerwehr macht mit. Container
muss geklärt werden
Kati: Glückwunsche zu besonderen Jubiläen der Bürger vom GR (Wurde ursprünglich von Jürgen W.
angeregt)? Will Felix wieder ankurbeln, Budget ist im Haushalt vorgesehen

Fragen & Antworten


